

宮の森

- 目標
- ・明るく元気な子ども
 - ・自分らしさをのびのびと表現できる子ども
 - ・みんなも大好きな子ども

やってみよう！の気持ち

新年度が始まって約1カ月、園での新たな暮らしにもだいぶ慣れて、安心して過ごせるようになってきたこともあり、いろいろなことをやってみようとする姿が園内や園庭のあちこちで見られます。

大きな滑り台の上から下を見ているこの姿はこの子にとって大きな挑戦のひとつです。

この滑り台は上に立つと下から見る以上に急



角度に感じるのです。滑る位置から斜面の具合を確かめて、滑るかどうかが慎重に考えているこの子ども、やってみよう！と決断する日がいつかきっと来るだろうと思います。



見ていることと実際にやってみるこの違いをたくさん体験することで、

身体の使い方が上手に巧みになっていきます。道具を使ったり、絵や字を書いたりすることも、ひとつひとつの『やってみよう』の積み重ねがあってこそ！ですね。



美味しいイチゴをありがとうございました！

〇〇君、〇〇君のお家からイチゴを頂きました。朝、調理の明子さんが絵心たっぷりで作成したチラシをランチルーム入口に貼ると…さっそく発見した子が「わ～い、イチゴだって！楽しみ♡」と宣伝してくれましたよ。真っ赤に熟れたいい匂いがする美味しいイチゴにみんな大喜び！口いっぱい頬張って食べていました。〇〇さんありがとうございました！



5月の行事

- 13日(月) うみグループ懇談会
- 14日(火) もりグループ懇談会
- 16日(木) もみじぐみ懇談会(日程変更しています)
- 17日(金) くるみぐみ懇談会(日程変更しています) 健康診断(9:30～)
- 27日(月) えいごで遊ぼう
- 28日(火) 避難訓練(火災・消火訓練)

懇談会は
17:30～です

環境整備を行いました

冬の間凍れたり春になって緩んだりする影響で園庭の木製遊具や地面の状況が変化します。園では春になって地面が落ち着いたら遊具の状態を確認し、安全に遊ぶためにメンテナンス整備を行います。今回は滑り台の板の交換と遊具のビスのゆるみなどの確認、そして畑を耕す作業を行いました。

土曜日だったので土曜保となって作業に加わって



スコップで土を柔らかくしています



←一輪車での土運び、何往復も頑張ってくれました

ました。「手伝ってあげるよ！」「次は何をしたらいい？」など次々と声を掛けてくる子ども達。ごく自然に『自分の力を貸す』というスタンスを持っているのがとても良いなあと思いました。

自分たちが使う場所を自分たちで使い易くする…子どもも大人もなく、みんながそんな気持ちで取り組む姿は素敵だなと感じました。



↑全部で7枚の板を交換しピカピカになりました!!



←耕運機に初挑戦の職員。ドキドキしながら頑張りました

の方もお手伝いいただきました！職員だけでは難しかった力仕事など、たくさん活躍していただきました。〇〇さん、〇〇さん、〇〇さんありがとうございました!!

口座振替手続きのお願い

保育料・給食費・延長料は原則、口座振替で納入いただくようお願いいたします。口座振替の手続き用紙を配布しましたのでご記入の上、お早めに提出してください。口座振替が難しい方は現金での納入になります。安全面を考慮して現金の取扱いを出来るだけ減らすため皆さまのご協力をお願いします。

新しい職員について

5/1から〇〇さんが加わります。園全体のフリー職員としていろいろなクラスに入ります。どうぞよろしくをお願いします。

